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総 務 文 教 委 員 会 記 録 

 

令和 5 年 6 月 8 日（木）  

8 時 55 分 ～ 9 時 00 分 

第 2 委 員 会 室 

 

【委 員】 永見委員長、三浦副委員長、 

           肥後委員、大谷委員、芦谷委員、佐々木委員、西田委員 

【議長・委員外議員】 

【事務局】松井書記 

 

【議 題】 

1  行政視察について（委員間で協議） 

 

2  その他 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 8 時 55 分 開議 〕 

 

○永見委員長 

ただいまから総務文教委員会を開会する。出席委員は6名で定足数に達している。

西田委員から欠席届が出ている。レジュメに沿って進める。 

 

1 行政視察について（委員間で協議） 

○永見委員長 

 総務文教委員会では、取組課題「不登校児童生徒への支援について」の参考にする

ため、6月定例会議終了後に先進自治体への行政視察を実施する予定としている。 

視察先については委員からいろいろと意見をもらっていたので、正副委員長で相

談し、行程案を作成した。内容を説明するので委員のご意見をいただきたい。書記か

ら説明をお願いする。 

○松井書記 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○永見委員長 

 委員から意見があればお願いする。 

○大谷委員 

 意義あるところを見たいということで、その候補のところにこのように受け入れて

いただいたので、この方向で良いと思う。 

○永見委員長 

 ほかに意見はあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 お諮りする。このような日程で行政視察を実施することとしてよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

 では、この内容で準備を進めさせていただくので、ご協力をよろしくお願いする。 

なお、議長は申合せにより毎年1回いずれかの常任委員会の行政視察に同行できる

こととなっている。今回の視察については議長にお声を掛けたいと考えている。 

 

2 その他 

○永見委員長 

 委員から何かあるか。 

○芦谷委員 

 私は政務活動費で全国地方議会サミットに行く予定にしている。したがって、7月5

日の新大阪で別行動となり東京へ行くので、よろしくお願いする。 

○永見委員長 

 ほかにはあるか。 
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（ 「なし」という声あり ） 

 以上で総務文教委員会を終了する。 

 

 

〔 9 時 00 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             総務文教委員会委員長  永 見 利 久 


